

Fecha Sección Página 15.06.2015 Primera 7

El Aeropuerto Internacional de Toluca

felicita al

Doctor Andrés Conesa Labastida

por su nombramiento como

Presidente del Consejo de la Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA).

La gran responsabilidad que asume es consecuencia del desempeño eficiente observado como Director General de nuestro cliente estratégico AEROMEXICO. Al compartir el orgullo que sea el primer mexicano en presidir el máximo órgano de la aviación mundial, auguramos su éxito.

ATENTAMENTE

GABRIEL BETANCOURT GARCIAMORENO DIRECTOR GENERAL





Página 1 de 1 \$ 58073.16 Tam: 212 cm2